

MEDIENMITTEILUNG

18 | 2014

FRANKFURT, 27.05.2014



Lizenzierungsausschuss des Ligaverbandes: Alle Bewerber erhalten die Lizenz

Der Lizenzierungsausschuss des Ligaverbandes hat heute entschieden, dass alle Bewerber, die sich sportlich für die Saison 2014/15 der Bundesliga und 2. Bundesliga qualifiziert haben, die Lizenz erhalten.

„Nach eingehender Prüfung erteilt der Lizenzierungsausschuss allen Clubs die Lizenz für die kommende Saison. Die Clubs, die im ersten Teil des Lizenzierungsverfahrens mit Bedingungen belegt wurden, haben diese erfüllt“, sagt Harald Strutz, Vorsitzender des Lizenzierungsausschusses.

Insgesamt 49 Vereine und Kapitalgesellschaften aus der Bundesliga, 2. Bundesliga und 3. Liga hatten im Frühjahr für die Saison 2014/15 Unterlagen eingereicht. Im Lizenzierungsverfahren überprüft die DFL Deutsche Fußball Liga neben der wirtschaftlichen Leistungsfähigkeit der Vereine und Kapitalgesellschaften auch infrastrukturelle, rechtliche, personell-administrative, medientechnische und sportliche Kriterien, die in der Lizenzierungsordnung definiert sind. Im Herbst müssen sämtliche Clubs satzungsgemäß erneut ihre wirtschaftliche Leistungsfähigkeit unter Beweis stellen.

Medienkontakt
Maximilian Türck
Junior PR-Manager

T +49 69 / 6 50 05-333
E presse@bundesliga.de



DFL

DFL Deutsche Fußball Liga GmbH
Guiollettstraße 44 - 46
D-60325 Frankfurt/Main
T +49 69/6 50 05-0
F +49 69/6 50 05-555
E info@bundesliga.de
W bundesliga.de